

# 下村通信

下村町内会会報 令和2年度 第1号

令和2年7月5日発行

令和2年度がスタート 新しい生活様式の町内会に



## 盆踊り大会と運動会は中止になりました

6月7日、役員会の様子です。身体的距離に配慮しながらの会議です。小塚会長（中央）は、

「今年度の活動は、新型コロナウイルス感染症にともなって、さまざまな対応をとっていきます」と述べました。

（左から小島副会長、鈴木副会長、小塚会長、福田副会長）

4月からこれまでの経緯をまとめました。

令和元年度の総会は4月18日「書面表決方式」により開催され、全ての議案は承認されました。年間計画は、例年と同じ行事や活動を盛り込んだ内容でしたが、新型コロナ対策を受けて、今年度の盆踊り大会と運動会は中止することとなりました。



広報部



防火防犯部



公園遊び

このような中でも地域を支える活動はおこなわれています。

定例会は書類受け取り形式になります。広報部は定例会に合わせて、子供会や学校からの案内、市の広報紙などの回覧書類の仕分け作業をしています。防火防犯部は防犯パトロールを実施しています。福祉厚生部も例年通り、敬老祝い品を届けるための活動をします。5月には、組長さんが町内会費を集金しました。会員のみなさま、コロナ禍の中、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

また、6月16日からは、和泉町第二公園にて「公園遊び」が始まりました。就学前の子供さんとお母さんが公園でいっしょに遊びます。主催は「中田地区地域福祉保健推進委員会」。これには、町内会員もボランティアとしてお手伝いしています。

広報、安心・安全、福祉、子育て支援など「新しい生活様式」の町内会活動を進めながら、再び、盆踊りの熱気が、運動会の歓声に戻るように、みんなで、がんばりましょう。

下村町内会 企画部